

働く喜び、夢はパーティショ

「共に歩める社会」訴え ダウント症男性が国際会議に

【共同】タイトルは「納税者になりたい」と決めた。社会の一員として働く喜びを伝えたい。仙台市の菓子店に勤めるパーティショエクサ研修で、ダウント症がある小林和樹さん(27)が、「世界ダウント症の日」を記念して米ニューヨークの国連本部で開かれる国際ダウント症連合の会議に出席。日本人として初めてスピーチする。

宮城県石巻市の実家で東日本大震災を経験したことでも話す予定で、英語の練習を重ねる毎日。「発音も少しずつ良くなってきた。自信はばっちり」と笑顔を見せた。仙台市のアパートで一人暮らししながら、菓子店に勤務して3年。材料の量を主に担当している。作業や洗い物が遅れて、何度も注意を受け正直、辞めたいと思つたこともある。

厚子さんは「夫は悔しかったのかもしれない」と話す。それでも夫の言葉は厚子さんの励みにもなり、「笑顔を見せた。仙台市は世界一のダウント症児に育てる」と宣言。は生後6ヶ月の時。医師から「普通の学校には通えない」と否定的な言葉を並べられ、ダウント症のことを探つた母厚子さん(60)は「なぜうちの子」とショックを受けた。父美樹雄さん(59)は「うれしくて、度も注意を受けた」という。

割安タブレットで巻き返し

米MS、国内勢警戒も



米マイクロソフトが発売したタブレット型多機能端末「サムフェスRT」

【共同】米マイクロソフト(MS)は15日、参考価格を4万9800円からとしたタブレット型多機能端末「サムフェスRT」を日本で発売した。タブレット市場では、米アップルの「iPad」(アイパッド)と米グーグルの「Android」(オーエス)の機種が大部分を占めており、MSは自ら割安な製品を投入して巻きだす。東京都内で

「MSは15日に開いた発売イベントで、MSの担当幹部が本体という「分業」があつたが、サムフェスはMSが本体まで一体的に提供する。国内メーカーにはすでに同様のタブレットを発売した企業もあり、「MSと競合関係になる」と警戒する声が出てる。サムフェスRTは、家庭でも会社でも一日中使えるプラットだ。これに対し、国内メー

カの製品は価格が高め

15日に開いた発売イベントで、MSの担当幹部が本体といふ「分業」があつたが、サムフェスはMSが本体まで一体的に提供する。国内メーカーにはすでに同様のタブレットを発売した企業もあり、「MSと競合関係になる」と警戒する声が出てる。サムフェスRTは、家庭でも会社でも一日中使えるプラットだ。これに対し、国内メー

カの製品は価格が高め

15日に開いた発売イベ

ントで、MSの担当幹

部、ブライアン・ホール

氏は自信満々に語り、

「アイパッド」ない機能

「RT」を採用したNE

Cパーソナルコンピュー

タの製品も、実勢価格は

6万円台後半だ。

国内メーカーには、

ウインドウズの低価格タ

ブレットが普及すると

パソコン販売に影響が出

るという不安もある。電

機大手幹部は「これでは

は不透明だ。大手

企業でも会社でも一日中

使うことができるかどうか

が、調査会社BCNによると2月でのタブレット

による発売店でのタブレット

は東京都内で

返しを狙う。それと同時に、MSは自ら割

安な製品を投入して巻きだす。

返しを狙う。それ

